

SV Arzbach 1919 e. V.

Bericht über den zweiten Spieltag

Die gemischte U 12 startete am zweiten Spieltag in die Medenrunde. Dort ging es auswärts gegen den starken Gegner von der Karthause in Koblenz. Wie zu erwarten war, wurden die Gastgeber ihrer Favoritenrolle gerecht. Die Matches von Jannik Specht, Moritz Herrmann, Florence Baum und Anni Rang, die zum ersten Mal Mannschaft spielt, gingen alle an die Koblenzer, wobei Anni Rang ihr Spiel mit 5:7 und 4:6 nur ganz knapp verlor. Die beiden anschließenden Doppelbegegnungen gingen ebenfalls an die Karthause. Endstand: 0:6

Die gemischte U 10 konnte zu Hause gegen Diez nur die Einzel bestreiten, bevor der Dauerregen einsetzte. Das Spiel wird am 19. Mai um 12.30 Uhr mit den Doppelbegegnungen fortgesetzt. Zwischenstand 1:3 für Diez. Peer Wagner konnte hier den bislang einzigen Punkt erspielen, Pia Lindner, Joao Hand und Jasper Herschbach verloren ihre spannenden Partien.

Die Mädchen U 15 hatten ihr erstes Spiel beim TC Mündersbach und gaben dort keinen einzigen Punkt ab. Lena Weber und Larissa Schultz konnte hier für Arzbach diesen Kanter Sieg holen.

Die Jungen U 15 spielten auf der heimischen Anlage gegen Ransbach-Baumbach. Da die Gäste mit einem Spieler weniger anreisten, ging man ohne Spiel bereits mit 2:0 in Führung. Diese konnten Julian Geisen und Toni Rang ausbauen. Keno Wagner hingegen verlor sein Match. Für einen weiteren Punkt sorgen dann Jonas Schmidt und Toni Rang im Doppel. Endstand: 5:1 für die Jungs aus Arzbach.

Der Jungen U 18 wurde einen Abend vor dem Spiel verletzungsbedingt abgesagt.

Die Damen 40 spielten in Niederelbert. Für den Ehrenpunkt konnten Susanne Breidling und Jennifer Neithöfer im Doppel sorgen. Das zweite Doppel sowie die Einzelbegegnungen gingen an die Gastgeber. Zum Einsatz kamen Renate Schüller, Ilona Schmidt, Katrin Schultz und Diana Salzer.

Der Sonntag blieb dann komplett in Arzbach Hand. Die Damen 30 spielten beim benachbarten Verein in Kadenbach. Gegen die neu formierte Kadenbacher Mannschaft, die sich zum ersten Mal in der Medenrunde präsentieren, hatten die Arzbacher Damen wenig Mühe. Für den glatten 6:0 Erfolg sorgten Julia Heimann, Susann Knackmuß, Siren Korn, Aylin Lotz und im Doppel Carina Ortel, Tina Stahlhofen und Ilona Schmidt.

Die Herren 40 reisten zum RTC Arenberg und konnten dort einen wichtigen 6:3 Erfolg feiern. Nach den Einzeln stand es bereits 5:1 für die Arzbacher. Holger Haehner, Michael Best und Marc Gerharz konnten dabei ihre Einzel glatt gewinnen. Oliver Weber und Denis Wagner mussten dagegen jeweils in den Match-Tiebreak, den sie beide für sich entscheiden konnten. Patrick Stahlhofen musste sein Match knapp mit 6:7 und 4:6 abgeben. Einen weiteren Punkt konnten dann Holger Haehner und Marc Gerharz im Doppel holen. Die beiden anderen gingen an Arenberg.